



Jucopo sugiere que el INE sea encabezado por una mujer

La Jucopo de la Cámara de Diputados sugirió al Comité Técnico de Evaluación de aspirantes a consejeros del INE, integre una quinteta solo de mujeres para elegir a la próxima presidenta del Instituto.

Esto lo dieron a conocer los líderes parlamentarios en San Lázaro, luego de reunirse con cinco magistrados del Tribunal Federal, encabezados por su presidente Reyes Rodríguez Mondragón.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJf1U1o1v1q12nc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213702&parId=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>